

## Polsek Surade Polres Sukabumi Ikut Sukseskan Kegiatan Donor Darah Bersama Forkopimcam

Sukabumi - [SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID](http://SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID)

Nov 5, 2023 - 15:54



*Polsek Surade Polres Sukabumi Ikut Sukseskan Kegiatan Donor Darah Bersama Forkopimcam*

SUKABUMI - Pada hari Minggu, tanggal 05 November 2023, pukul 10.00 WIB, sebuah acara bersejarah di Kabupaten Sukabumi terjadi di Gedung UMKM, Sentra IKM Opak Jampang, Kecamatan Surade. Dalam pembukaan UMKM yang penuh semangat, Anggota Polsek Surade, Aipda M. Ramdhan, memimpin sebuah inisiatif mulia: sebuah safari Donor Darah.

Acara dimulai dengan Sholat Subuh berjamaah, memperkuat hubungan keagamaan dan kebersamaan. Kemudian, anggota Polsek Surade menjalankan giat "AA DEDE Curhat Dong" dengan jamaah Masjid yang ikut sholat berjamaah, menjalin kedekatan antara Polri dan warga masyarakat.

Selama kegiatan donor darah, Aipda M. Ramdhan memberikan arahan Kamtibmas kepada para pendonor. Mereka diingatkan untuk selalu berhati-hati, terutama dalam situasi keramaian, termasuk saat membawa kendaraan dan barang berharga. Tindakan ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat.

Kegiatan donor darah berjalan dengan lancar dan penuh hikmat, menciptakan suasana kebersamaan dan solidaritas yang luar biasa. Aipda M. Ramdhan dan timnya berhasil menunjukkan teladan dalam mendukung kegiatan sosial dan memberikan kontribusi positif bagi masyarakat Kabupaten Sukabumi.

"Inisiatif seperti ini adalah contoh nyata dari hubungan Polri yang kuat dengan masyarakat. Selain menjaga keamanan, kami juga peduli terhadap kesejahteraan dan kesehatan warga kami," ujar Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, SH. MM.

Kegiatan donor darah ini bukan hanya memberi manfaat bagi masyarakat yang membutuhkan darah, tetapi juga memperkuat hubungan emosional antara Polsek Surade dan warga Kabupaten Sukabumi. Dengan semangat kebersamaan yang kuat, mereka membuktikan bahwa keamanan dan kemanusiaan bisa berjalan seiring.